



ANALIZAN AEROPUERTOS EN SAN MIGUEL DE ALLENDE, ENSENADA Y COSTA ALEGRE

Reforzará gobierno federal la conexión aérea

El gobierno alista el reforzamiento del sistema aeroportuario nacional con la construcción de puertos aéreos en San Miguel de Allende, Guanajuato; Ensenada, Baja California; y Costa Alegre, Jalisco, informó en su comparecencia en la Cámara de Diputados, el secretario

de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara.

El funcionario detalló que se trabajan en acciones para reforzar los tres puertos aéreos, mismos que cuentan con solicitudes de recursos para la realización de estudios de inversión, esto de acuerdo con

la cartera de la Secretaría de Hacienda.

Nuño agregó que en octubre, la SICT entregó al Ejército una decena de puertos aéreos y recordó que también serán transferidos seis más a la Marina, que formará el Grupo Aeroportuario Casiopea con

los puertos aéreos de Ciudad del Carmen, Ciudad Obregón, Colima, Guaymas, Loreto y Matamoros.

El titular de la SICT recordó que “en el rubro aeroportuario, se tiene programado una inversión total de más de 60 mil millones de pesos, de los cuales 15 mil 864 es pública y 44 mil 233 millones de pesos privada”.

Dijo que tras la recuperación de la categoría 1 se han autorizado 90 rutas hacia y desde Estados Unidos.

—Aldo Munguía